**PERIÓDICO** 

El Siglo de Torreón

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

16-11-24 LEGISLATIVO



## El llamado de atención de Sheinbaum a Monreal en la mañanera, ¿Qué le dijo? | VIDEO



Este viernes, la presidenta Claudia Sheinbaum manifestó que quienes pertenecen a la 4T "deben ser un ejemplo a la sociedad y no debe haber gobierno rico con pueblo pobre".

Luego de que el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, fuera captado viajando en helicóptero junto al también diputado y líder sindical Pedro Haces.

Sheinbaum afirmó que el ser un ejemplo a la sociedad es la forma en que deben comportarse, "creo que todos debemos de dar un ejemplo", reiteró. La presidenta aclaró brevemente que no es el uso de recursos públicos sino el helicóptero particular que se utilizó para "moverse rápido de un lugar a otro".